



## 目標に向かって

校長 海老澤 孝代

「たこやき」「はなまる」「ステップアップ♪♪」「たいよう」「かがやき4」「5年生の大五角形」「flower～咲かせよう自分だけの花～」これは各学年の目標です。学年集会などを開いて、学校目標達成に向けて『輝く姿とはどのような姿か、頑張りたいことは何か』などを話し合っ、〇年生でなりたい姿をイメージして決定していきました。この学年目標に向かって、主体的に取り組む姿を目指していきます。

先日の授業参観では、多くの方に子どもたちの学習の様子を見ていただくことができました。学校に対する関心の高さ、期待の高さが感じられ、より一層学習活動の充実を図っていかなければと気持ちを引き締めました。この日には、学校運営協議会、ゆりのき会の委員の皆様にも授業を見ていただき、会議を開きました。その中では、学校が目指している主体的に取り組む姿やタブレット端末を臆せずに使っている様子が見られ、どのクラスも落ち着いて楽しく学習に取り組んでいたと話題に上がりました。また、放課後の公園での過ごし方や交通安全についても話し合われました。自治会・町内会、近隣の幼稚園や中学校を含めて、つながりを深め挨拶を大切にしていくことと、安全に対する心構えや危険を察知していく力を育てていくことを確認しました。学校だけでなく地域としてできることは何かないだろうか、それぞれの立場で考えて取り組んでいくことが重要ではないかと、皆様が子どもたちのことを大切に考えてくださっていて、大変ありがたく心強く思います。

6月から高学年の宿泊学習が始まりました。1泊2日寝食を共にすることで自立した生活につなげ、仲間との良い思い出をつくることを目標としています。日ごろの学校生活とは違った友達の一面に気づき、互いに声を掛け合っ生活することで友達との絆が深まっていきます。6年生は「日光でニコニコ～メリハリを意識してきずなを深めよう～」のスローガンを目指して、戦場ヶ原ハイキングや奥日光の源泉・足湯を楽しみ、東照宮などの歴史的建造物に触れ、充実した二日間を過ごしました。一人ではうまくいかないことやどうしようかと迷っているときに、友達から声を掛けられて乗り越えられたことがあったことでしょう。白根小学校だけでは得られない経験をして、これからの学校生活に活かしていっほしいです。

これから行われる個人面談では、夏休みや今後の学校生活の取組について家庭と学校とで確認していきます。7月21日からの夏休みは、目標をもって有意義に過ごせるように願っています。

毎年のようにあゆみの形式や内容を検討してきました。今年度より総合所見につきましては、年度末にまとめてお示しすることとします。ご理解いただきますようお願いいたします。